



LOI IMMIGRATION : **HONTE SUR VOUS !**

Le 20 décembre 2023, la majorité a fait adopter la « loi immigration » en allant chercher les voix de l'extrême droite. Ce texte reprend les principales propositions du Rassemblement National :

- Application du principe de préférence nationale qui exclut les étranger·ères de l'accès aux allocations familiales et aux allocations logement ;
- Remise en cause du droit du sol : l'acquisition de la nationalité française ne sera plus automatique pour les enfants nés en France, dont les parents sont étrangers ;
- Mise en place d'une caution pour les étudiant·es étranger·ères pour avoir accès à un titre de séjour , etc.
- Restriction de l'accès à l'AME.

Le 20 décembre 2023, le gouvernement a franchi une ligne rouge xénophobe et raciste, marquant son reniement final sur les valeurs de la République.

Le 20 décembre 2023 restera dans l'histoire comme une date où une majorité de député·es décide, par son vote, de dresser un ultime marchepied vers le pouvoir pour le Rassemblement National.

Au-delà de ce spectacle politique déplorable, cette loi aura des conséquences concrètes et terribles sur des enfants, des femmes et des hommes, des familles, qui fuyant la guerre, la misère ou les conditions climatiques extrêmes et qui ont rejoint la France pensant trouver ici une vie meilleure.

La Fédération CGT du Spectacle s'est toujours positionnée contre les idées nauséabondes de l'extrême-droite comme elle a toujours œuvré pour défendre et construire des droits pour les plus précaires. Nous ne connaissons que trop bien les conséquences des divisions qui marquent le monde du travail et l'intérêt qu'y trouve le patronat. Cette loi raciste et xénophobe sur l'immigration s'inscrit en droite ligne de la politique de destruction des services publics et de casse des droits sociaux initiée par E. Macron. Comme la réforme « France Travail », elle fait d'une partie de la population des précaires sans droits exploité·es sur le territoire français.

Le combat engagé par les camarades sans papiers, qui sont parfois des collègues, est également notre combat car c'est dans l'unité et dans le rassemblement que nous parviendrons à gagner le retrait de cette loi scélérate, leur régularisation et de nouveaux droits pour toutes et tous.

Artistes, technicien·nes, salarié·es permanent·es et intermittent·es du spectacle, du cinéma et de l'audiovisuel, du sport, de l'animation socio-culturelles, enseignant·es artistiques, prenons nos responsabilités. Parlons sur les lieux de travail, interpellons les publics, multiplions les expressions publiques.

Nous n'oublions pas de saluer ici le courage à géométrie variable de notre ministre de la Culture, Rima Abdul-Malak qui, le temps d'un communiqué, a mis de côté son engagement contre l'extrême droite pour garantir sa place au sein de ce gouvernement.

Nous appelons l'ensemble de la profession à multiplier les actions et rejoindre les initiatives en cours.

Toutes les lois fascisantes doivent être combattues !

L'extrême droite et ses idées ne passeront pas !

Paris, le 22/12/2023